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 Студенты Рос-
сийского гос-
у н и в ерси т е т а 

физкультуры и спорта 
Анна Вавиленкова и Да-
ниил Кардаш стали луч-
шей танцевальной па-

рой на молодёжном балу 
«Сон в рождественскую 
ночь».

Даниил и Анна вы-
ступают вместе уже вто-

рой год. На счету у тан-
цоров многочисленные 
победы в соревнованиях 
разного уровня. На суд 
жюри студенты физ-
культурного универси-
тета представили сред-

невековый танец бас-
данс. 

— Я всё ещё под впе-
чатлением от бала! — де-
лится Анна. — Прекрас-

но украшенный зал, за-
мечательные ведущие и 
профессиональные су-
дьи. Нам с Даниилом 
повезло, что на семи-
нарах мы учили похо-
жие танцы. Оставалось 
их только повторить и 
станцевать в паре. Но 
даже и при таком рас-
кладе к балу мы отнес-
лись ответственно: ре-
петировали целый ме-
сяц. 

В будущем Анна хо-
чет преподавать баль-
ные танцы взрослым 
и детям, а Даниилу по 
душе экстремальный 
спорт.

Оксана МАСТЮГИНА 

Студенты с Сиреневого бульвара 
победили на городском молодёжном балу

Четыре трамвая 
вернулись 
на свои маршруты

После завершения ремонтных работ на 
Нижней Красносельской улице восста-
новлено движение ещё на четырёх трам-
вайных маршрутах, которые проходят по 
территории Восточного округа. Об этом 
сообщили в пресс-службе ГУП «Мосгор-
транс». 

На привычные трассы вернулись трам-
ваи №Б (Курский вокзал — Сокольниче-
ская Застава), №24 (проезд Энтузиастов 
— Курский вокзал), №37 («Новогиреево» 
— МЦД Каланчёвская), №45 (Новокон-
ная площадь — Сокольническая Заста-
ва). После восстановления трамвайного 
движения временный маршрут автобуса 
№037 отменён.

Мария КАЛУГИНА

На счету у танцоров 
многочисленные 
победы в соревнованиях 
разного уровня

Власти столицы предоста-
вили ФГУП «ВИАМ», ко-
торый разрабатывает особо 
прочные материалы для само-
лётов, статус городского про-
мышленного комплекса. Ком-
пания расположена в районе 
Соколиная Гора, на просп. Бу-
дённого, 25а.

Как сообщили в пресс-
службе московского Департа-
мента инвестиционной поли-
тики, для предприятия сни-
жается ставка аренды земли, 
а также ставка налога на при-
быль. Кроме этого, на 50% 
снижается налог на имуще-
ство.

Статус городского пром-
комплекса получают заво-
ды, которые аккуратно пла-
тят налоги, развивают про-
изводство и создают рабочие 
места. ВИАМ строит 24 но-
вых лаборатории и цеха на 
у частке площадью почти 
98 тысяч кв. метров. Общее 
количество сотрудников со-
ставляет более полутора ты-
сяч человек.

С 1932 года предприятие 
разрабатывает новые марки 
стали и полимеров для рос-
сийских военных и граждан-
ских самолётов. 

Игорь СИБИРЯКОВ

Завод в Соколиной Горе 
получил налоговые льготы

Анна и Даниил 
целый месяц 
готовились к балу
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Итоги 17-го между-
народного театраль-
ного форума «Золо-
той Витязь» недавно 
подвели в Москве. 
Спектакль «Метель» 
по одноимённой по-
вести Пушкина в по-
становке Театра на 
Перовской получил 
бронзовую награду. 
Режиссёр и художе-
ст вен н ы й ру ково-
дитель театра Гуль-
нара Га ла ви нск а я 
пол у чи ла приз из 
рук народного арти-
ста России и прези-
дента форума Нико-
лая Бурляева. Кста-

ти, для театрального 
коллектива из Ново-
гиреева это первый 
«Витязь» за 30-лет-
нюю историю.

— Это один из самых 
зрелищных спекта-
клей театра с декора-
циями, которые могут 
трансформировать-
ся. Сценическое дей-
ствие сопровождается 
песочной анимацией, 
изысканным освеще-
нием и живой музы-
кой в исполнении ор-
кестра, — рассказали 
в пресс-службе театра. 

Ксения 

ФИРСОВА

Театр на Перовской завоевал 
бронзового «Витязя» 

Сцена из спектакля 
«Метель» по повести 
Пушкина
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На участках 11-й и 12-й 
Парковых улиц от Из-
майловского проспекта 
до Нижней Первомай-
ской, а также на отрез-
ке Измайловского про-
спекта между обеими 
Парковыми ввели од-
ностороннее движение. 

Изменение схемы по-
зволило увеличить ко-
личество мест для пар-
ковки на Измайловском 
проспекте с 18 до 54. На 
11-й Парковой появи-
лось 11 дополнительных 
мест, на 12-й Парковой 

— 6. На каждом участ-
ке предусмотрены места 
для инвалидов.

Проехать по 11-й 
Парковой улице теперь 
можно от Измайловско-
го проспекта в сторону 
Нижней Первомайской 
улицы, по 12-й Парко-
вой улице — в проти-
воположном направле-
нии, а по Измайловско-
му проспекту движение 
разрешено только от 
12-й Парковой улицы в 
направлении 11-й.

Мария КАЛУГИНА

В Восточном Измайлове 
появилось более 50 новых 
парковочных мест

Смотрите подробности на сайте

NEWSVOSTOK.RU  
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 Новая фестиваль-
ная площадка за-
работала в сквере 

у Гольяновского пруда. 
Здесь появилась целая 
«крепость» в традициях 
архитектуры Крыма: 
ажурные башенки, фи-
гурные арки со скульп-
турами львов на страже, в 
центре площадки — сти-
лизованный маяк, а на 
прогулочной территории 
— копия севастопольско-
го памятника затоплен-
ным кораблям. Такое 
оформление выбра ли 
сами жители в ходе голо-

сования на портале «Ак-
тивный гражданин». 

Площадка встречает 
гостей ярмаркой с фер-
мерскими продуктами. 
Она будет работать здесь 
круг лый год. А за ворота-
ми «южной крепости» уже 
в разгаре фестиваль «Пу-
тешествие в Рождество». 
Каждый день до 12 янва-
ря здесь можно покатать-
ся на двухэтажной кару-
сели, побывать на мастер-
классах в просторном 
павильоне, посмотреть 
концерты на большой 
сцене, приобрести суве-

ниры в ярмарочных до-
миках и отведать блюда 
опытных поваров, кото-
рые готовят на открытой 
жаровне. Убранство пло-
щадки дополняют наряд-
ные ёлки, арт-объекты в 

виде шара со Снежной ко-
ролевой и сани Деда Мо-
роза. А ещё на площадке 
есть свой бесплатный ка-
ток с тёплой раздевалкой 
и пунктом проката. 

Ксения ФИРСОВА

Оформление в традициях 
крымской архитектуры 
выбрали сами жители

У Гольяновского пруда 
построили «замок»
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Сотрудники Росгвар-
дии Павел Семейкин и 
Павел Пронин во время 
патрулирования увиде-
ли, как у дома 7 на Си-
реневом бульваре прои-
зошла авария.

— В стоящий у све-
тофора «Ниссан Тиа-
на» врезался «Киа Рио». 
Никто не пострадал, 
только автомобили по-
лучили повреждения. 
Мы попросили водите-
ля «Киа Рио» показать 
документы. Он попы-
тался убежать, но мы 
быстро его догнали, — 
рассказал старший по-
лицейский 2-го отдель-
ного бата льона меж-
районного отдела вне-
ведомственной охраны 
Управления вневедом-
ственной охраны войск 
Национальной гвардии 
РФ по г. Москве Павел 
Семейкин.

Выяснилось, что ма-
шина находится в розы-

ске: за полчаса до инци-
дента владелец подал за-
явление в полицию о её 
угоне с Измайловского 
бульвара. 

Угонщик — ранее не-
однократно судимый 
29-летний приезжий. 
Возбуждено уголовное 
дело по статье «неправо-

мерное завладение авто-
мобилем без цели хище-
ния» (до пяти лет лише-
ния свободы).

Наталия ГЕРАСИМОВА

Боевой экипаж — Павел Семейкин и Павел Пронин

П
ав

ел
 С

ем
ей

ки
н

С 14 декабря 2019 года 
маршрут автобуса №Т55 прод-
лён до здания МФЦ района 
Восточное Измайлово по адре-
су: Измайловский просп., 93, 
корп. 1. На участке продления 
маршрута организованы четы-
ре дополнительные остановки с 
павильонами ожидания.

Напомним, что с просьбой о 
продлении маршрута автобуса 
№Т55 жители округа обрати-

лись к мэру Москвы Сергею Со-
бянину, мотивируя её тем, что к 
социальному учреждению вооб-
ще не шёл никакой обществен-
ный транспорт.

По информации ГУП «Мос-
гортранс», в будни также бу-
дет следовать короткий марш-
рут №Т55к без заезда к МФЦ с 
конечной остановкой у станции 
метро «Первомайская».

Ирина ЧЕРНОВА

Маршрут автобуса №Т55 
продлили по просьбе жителей

На площадке есть 
бесплатный каток 
с тёплой раздевалкой 
и пунктом проката
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Убранство площадки дополняют нарядные 
ёлки и другие новогодние атрибуты

Росгвардейцы поймали угонщика 
в Северном Измайлове 
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Ассамблея «Здоровая Москва» 
откроет двери для горожан 

 
С 16 по 19 янва-
ря в 75-м пави-
льоне ВДНХ 
пройдёт 18-я 

ассамблея «Здоровая Мо-
сква». Впервые в про-
грамму включены меро-
приятия не только для 
специалистов, но и для 
тех, чья профессиональ-
ная деятельность не свя-
зана с медициной. Стать 
её гостями в этом году 
смогут все желающие. 
Всего ожидается более 30 
тысяч посетителей. 

Полезно будет всем

Широкий круг актуаль-
ных вопросов, предложен-
ных к обсуждению, — здо-
ровый образ жизни, пра-
вильное питание, способы 
снижения уровня стресса 
— позволит каждому гостю 
выбрать темы, которые ин-
тересны именно ему, и по-

лучить всю необходимую 
информацию от известных 
экспертов, а также прокон-
сультироваться с врачами-
специалистами у темати-
ческих стендов и пройти 
скрининги.

— 18-я ассамблея «Здо-
ровая Москва» — это без 
преувеличения знаковое 
событие не только для мо-
сковской медицины, но и 
для всего здравоохране-
ния России. В этом году 
каждый москвич сможет 
стать гостем ассамблеи. К 
узким и чисто профессио-

нальным темам добавятся 
и обсуждения таких инте-
ресных вопросов, как пра-
вильное питание, способы 
снижения стресса, здоро-
вый образ жизни, и многое 
другое. Я приглашаю всех 
жителей нашего округа 
на замечательную ассам-
блею «Здоровая Москва». 
Уверен, что для каждого 
жителя Москвы найдёт-
ся интересная тема. Будет 
возможность проконсуль-

тироваться с ведущими 
специалистами в самых 
разных и иногда редких 
областях медицины, по-
лучить рекомендации, — 
сказал Александр Евге-
ньевич Митичкин, глав-
ный врач городской кли-
нической больницы им. 
Ф.И.Иноземцева, которая 
находится в нашем округе.

Все достижения 
столицы

В рамках ассамблеи ор-
ганизуют выставку, по-

свящённую последним 
достижениям столич-
ного здравоохранения. 
Среди 50 экспозиций 
центральное место зай-
мёт стенд «Здоровье 2.0». 
Здесь можно будет уви-
деть концепцию единого 
информационного про-

странства московского 
здравоохранения и озна-
комиться с системой под-
держки принятия вра-
чебных решений. Кроме 
того, на стенде предста-
вят интерактивную кар-
ту столицы с объектами 
капитального ремонта и 

с макетами новых объек-
тов медицинских органи-
заций.

Также будут работать 
стенды ведущих лечеб-
ных городских учрежде-
ний в области онколо-
гии, лабораторной диа-
гностики, эндоскопии, 

оториноларингологии, 
офтальмологии, реаби-
литологии, психиатрии 
и психологии, невроло-
гии, акушерства и ги-
некологии, инфекцион-
ных болезней. Здесь для 
посетителей организуют 
открытые лекции и ма-
стер-классы.

200 зарубежных 
экспертов

На ассамблее прой-
дут более 90 дискуссий и 
сессий по всем направ-
лениям современной ме-
дицины и восемь откры-
тых лекций с известными 
специалистами. Они под-
нимут такие темы, как 
медицина в большом го-
роде, цифровизация здра-
воохранения, превентив-
ная медицина и профи-
лактика, инновацион-
ные технологии лечения, 
и другие. В качестве при-
глашённых спикеров вы-
ступят около 200 экспер-
тов из Великобритании, 
Германии, Дании, Ко-
реи, Нидерландов, США, 
Швеции и других стран. 

— В последние годы 
знач и тел ьно вырос-
ло число участников ас-
самблеи из-за рубежа: из 
Европы, США и других 
стран. Московская меди-
цина в самом деле стала 
интересной в плане инно-
ваций и успехов для зару-
бежных врачей, — доба-
вил Александр Евгенье-
вич. 

Олег ЗЛОБИН

Посещение ассамблеи 
бесплатное. 
Зарегистрироваться 
для участия можно на сайте 
moscowhealth.ru

Можно будет 
проконсультироваться 
с врачами-специалистами 
и пройти скрининги

В последние годы выросло число участников из стран Европы и США

За прошедший год мо-
сковские власти и инве-
сторы ввели в эксплуа-
тацию 15 домов в так 
называемых проблем-
ных ж илых комплек-
сах. Об этом на пресс-
конферен ц и и в и н-
формационном центре 

Правительства Москвы 
сообщила председатель 
Москомст рой и н веста 
Анастасия Пятова.

— С начала года мы вве-
ли в эксплуатацию 15 до-
мов в четырёх жилых ком-
плексах: объект СУ-155 в 
Нагатино-Садовниках, 

ЖК «Борисоглебское», 
ЖК «Спортивный квар-
тал», ЖК «Царицыно», — 
пояснила она. 

По словам Пятовой, 
речь идёт о тех жилых до-
мах, которые не были до-
строены, при условии что 
компании-застройщики 

обанкротились, а люди, 
купившие квартиры на 
стадии котлована, не по-
лучили квартиры вовре-
мя. Теперь власти Мо-
сквы либо своими сила-
ми, либо с помощью при-
влечённых инвесторов 
вынуждены достраивать 

эти дома, чтобы защитить 
права граждан.   

Как отметила предсе-
датель Москомстройин-
веста, с начала 2019 года 
в Москве восстановле-
ны права 1651 дольщи-
ка, а всего с 2011 года 
восстановлены права 

16 315 дольщиков. При 
этом сегодня в городском 
реестре проблемных объ-
ектов пока числятся 34 
земельных участка, на 
которых должны быть 
построены квартиры для 
дольщиков. 

Олег ДАНИЛОВ

Более полутора тысяч дольщиков получили жильё в Москве 

Главный врач ГКБ 
им. Ф.И.Иноземцева 
Александр Митичкин

Во время ассамблеи 
для посетителей организуют 
открытые лекции и мастер-классы
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Москвичи и гости столицы смогут сдать экс-
пресс-анализы, пройти онкоскрининги и прослу-
шать лекции о здоровом образе жизни на 18-й 
ежегодной ассамблее «Здоровая Москва», ко-
торая пройдёт с 16 по 19 января в 75-м пави-
льоне на ВДНХ. Об этом сообщил на пресс-
конференции, организованной при содействии 
информационного центра Правительства Мо-
сквы, руководитель столичного Департамента 
здравоохранения Алексей Хрипун.

— Впервые наряду с врачами, учёными, ор-
ганизаторами здравоохранения мы приглашаем 
к участию самих москвичей. Для них мы разра-

ботали специальную программу, включающую в 
себя мастер-классы и лекции о здоровом обра-
зе жизни ведущих экспертов, выставку иннова-
ционных достижений столичного здравоохране-
ния, а также различные медицинские обследо-
вания, — сказал он.

В рамках ассамблеи будет развёрнуто 30 
экспозиций, которые представят крупнейшие 
клиники, такие как Боткинская больница, ин-
ститут Склифосовского. При этом спикерами 
мероприятия выступят мировые эксперты в об-
ласти медицины из 22 стран.

Татьяна ЗЕЛЕНОВА

Пройдут мастер-классы и лекции 
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Завершён пер-
вый этап стро-
ительства эко-
т е х н о п а р к а 
«Калуга». Об 

этом сообщил мэр Мо-
сквы Сергей Собянин в 
ходе посещения пред-
приятия. Первая очередь 
технопарка построена 
при участии Комплекса 
городского хозяйства сто-
личного правительства. 
Из бытовых отходов здесь 
планируют изготавли-
вать полезные вещи. 

Станет примером 
для других

Технопарк располагает-
ся в Износковском районе 
Калужской области неда-
леко от деревни Михали. 
В уникальном комплек-
се будут использоваться 
лучшие российские и ев-
ропейские технологии по 
сортировке отходов.

— Мы завершили соз-
дание первого этапа эко-
технопарка — одного из 
самых современных в 
нашей стране, который 
соответствует всем са-
нитарным и экологиче-
ским требованиям: соз-
дана система мусоропе-
реработки, сортировки, 
которая позволяет все по-
лезные фракции от быто-
вых отходов максимально 
отделять и пускать в даль-
нейшую переработку, — 
сказал Сергей Собянин.

Мэр Москвы напомнил, 
что с 1 января следующего 
года в столице будет вве-
дена система раздельного 
сбора отходов. Это позво-
лит увеличить количество 
мусора, направляемого на 
переработку. Другие пред-
приятия для обработки 
столичных отходов будут 
строить по примеру «Ка-
луги».

Из пластика 
сошьют одежду

В сутки предприятие 
сможет сортировать по-
рядка 3 тысяч тонн мусо-
ра. Во время сортировки 
из отходов станут извле-
кать чёрные и цветные ме-

таллы, стекло, бумагу, пла-
стик, электронный лом, 
которые затем используют 
как сырьё. Бумагу и стек-
ло направят на стекольные 
и целлюлозно-бумажные 
комбинаты. Пластик мож-
но будет использовать при 

строительстве автодорог и 
при пошиве одежды. 

Небольшую часть отхо-
дов, которую невозмож-
но переработать, разме-
стят на специальных пло-
щадках. Места хранения 
оборудовали так, чтобы 
не наносить вред окру-
жающей среде.

Подходит 
для разведения 
рыбы

Работа технопарка «Ка-
луга» не нанесёт вреда 

окружающей среде. Ком-
плекс строился и функ-
ционирует с учётом тех-
нологий, обеспечиваю-
щих высокий уровень 
экологической безопас-
ности. Привозить сюда 
будут только неопасные 
отходы.

Территория технопар-
ка огорожена защитны-
ми экранами. На ней 
установ лена система 
экомониторинга, ко-
торая позволяет в ре-
альном времени полу-
чать замеры состояния 

возду ха. По мнению 
зам. председателя Пра-
вительства РФ А лек-
сея Гордеева, «Калуга» 
должна стать примером 
технического оснаще-
ния предприятий для 
сортировки мусора. 

— Мы присутствуем 
здесь со специалиста-
ми Роспотребнадзора, я 
подтверждаю: все при-
боры работают, они со-
ответствуют мировым 
стандартам, всё это бу-
дет наблюдаться в режи-
ме онлайн, и в любое вре-
мя можно проверить со-
стояние объекта, — ска-
зал Гордеев. 

На территории «Калу-
ги» расположены ещё и 
очистные сооружения до-
ждевых и хозяйственно-
бытовых стоков. Степень 
очистки настолько высо-
ка, что вода пригодна для 
разведения рыбы. 

Планируют 
изготавливать трубы 
и люки

На последующих эта-
пах строительства «Ка-
луги» намечено смон-
тировать установки для 
производства пластико-
вых люков, труб и забо-
ров из переработанных 
отходов. Здесь появится 
предприятие по изготов-
лению топливных брике-
тов. 

Роман НЕКРАСОВ

ГОРОД

Степень очистки стоков 
настолько высока, 
что вода пригодна 
для разведения рыбы

Из отходов сделают 
много нужных вещей
Сергей Собянин открыл первую очередь уникального экотехнопарка «Калуга»

Систему выборов в Моло-
дёжную палату при Москов-
ской городской думе нужно 
изменить. С таким предложе-
нием выступили участники 
11-го съезда столичного мо-
лодёжного парламента. Ини-
циативу поддержал председа-
тель Комиссии МГД по бе-
зопасности, спорту и моло-
дёжной политике Кирилл 
Щитов. 

— Очень важно, чтобы в 
политику приходили насто-
ящие лидеры. Нужна имен-
но прямая конкуренция сре-
ди молодёжи через прямые 

выборы, а не решение отбо-
рочных комиссий, — сказал 
Щитов.

Раньше выборов в Моло-
дёжную палату фактически 
не было. У каждого предста-
вителя молодёжного парла-
мента был свой рейтинг. Оз-
накомиться с ним можно было 
с помощью мобильного при-
ложения «Движок». Рейтинг 
формировался за счёт бал-
лов, полученных за проведе-
ние мероприятий для молодё-
жи. В палату обычно делеги-
ровали тех, у кого было боль-
ше баллов. 

Сейчас ситуация изменит-
ся. Участники будут в равных 
условиях. Для выборов разра-
ботают новую электронную 
платформу. 

Также на съезде предложи-
ли, чтобы молодёжный пар-
ламент состоял из двух палат 
— Молодёжной палаты при 
Московской городской думе 
и Общественной молодёж-
ной палаты г. Москвы. За эти 
предложения участники съез-
да проголосовали единодуш-
но. Эти инициативы рассмо-
трят в МГД.

Дмитрий АЛЕКСЕЕВ

За места в Молодёжной палате при МГД 
придётся побороться

«Калуга» должна стать примером 
технического оснащения предприятий 
для сортировки мусора

О дорожном строительстве в 
ТиНАО на пресс-конференции 
в информационном центре 
Правительства Москвы рас-
сказал руководитель столич-
ного Департамента развития 
новых территорий Владимир 
Жидкин. 

В 2019 году столичные вла-
сти построили в Новой Москве 
около 35 километров дорог.

— За семь лет в Троицком и 
Новомосковском автономных 
округах построено 204 кило-
метра дорог. Более 108 кило-
метров сейчас ещё строится 
и 217 километров запроекти-

ровано, — сообщил Жидкин.
Он также отметил, что в Но-

вой Москве запустили более 160 
новых маршрутов обществен-
ного транспорта. 

Помимо развития транспор-
та, большое внимание власти 
города уделяют благоустрой-
ству Новой Москвы. Здесь соз-
дано 20 новых парков — четвёр-
тая часть от запланированного 
в Генплане. Так, в этом году от-
крыли парк в усадьбе Клёново. 
Глава ведомства подчеркнул, 
что всего в ТиНАО планирует-
ся обустроить 86 парков.

Никита ПАНОВ

В Новой Москве за год 
построили около 35 километров 
автомагистралей 
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На пересечении 
Федеративного 
проспекта и 

Новогиреевской улицы у 
светофора не работает 
сигнал для пешеходов, 
также нет звукового 
сигнала для незрячих 
людей.

Полина,

Федеративный просп.

В Департаменте транс-
порта г. Москвы сообщи-
ли, что неполадки были 
связаны с коротким за-
мыканием в сигнальном 
кабеле светофора. Они 
устранены. Также специ-
алисты отремонтировали 
устройство звукового со-
провождения для слабо-
видящих пешеходов. В 
настоящее время свето-
фор на пересечении Фе-
деративного проспекта и 
Новогиреевской улицы 
полностью исправен.

Вера КАЗАНСКАЯ

В светофоре на Федеративном проспекте 
исправили зелёный сигнал

На пересечении 
бульвара Маршала 
Рокоссовского и 

7-го проезда Подбельского 
— сложный перекрёсток, 
и люди часто перебегают 
дорогу в неположенных 
местах, несмотря на 
имеющиеся «зебры». 
Здесь нужно установить 
ограждение, как на других 
оживлённых 
перекрёстках.

Александр Алексеевич,

ул. Ивантеевская 

Один наземный пе-
шеходный переход на 
бульваре Маршала Ро-
коссовского у 7-го про-
езда Подбельского ого-
рожен. Правда, там и 
перебежать не по «зе-
бре» сложнее, так как 
подход к ней окружён 
газонами. А вот между 
домами 9 и 10, располо-
женными друг напро-
тив друга через ожив-
лённый Т-образный пе-
рекрёсток, по правилам 

дорожного движения на-
нести «зебру» напрямую 
нельзя, поэтому пешехо-
ды перебегают этот уча-
сток на свой страх и риск. 
Сделать это было легко, 
потому что тротуар там 
граничит с проезжей ча-
стью. 

По информации упра-
вы района Богородское, 
с целью предотвраще-
ния дорожных происше-
ствий было принято ре-
шение огородить участ-

ки тротуара у домов 9 и 
10 на бульваре Марша-
ла Рокоссовского, чтобы 
воспрепятствовать пере-
ходу через дорогу в непо-
ложенных местах. 

Вера 

КАЗАНСКАЯ

Управа района Богородское: 
ул. Краснобогатырская, 29, 
корп. 2, 
тел. (499) 162-5261. 
Эл. почта: vao-bog@mos.ru. 
Сайт: bogorodskoe.mos.ru

На бульваре Маршала Рокоссовского 
огородили тротуар

На столбе 
освещения, рядом 
с жилым домом и 

напротив супермаркета, 
размещена незаконная 
рекламная табличка. 

Андрей,

3-я ул. Соколиной Горы, 1

По информации ГБУ 
«Городская реклама и 
информация», в насто-
ящее время рекламную 
табличку с уличного фо-
наря у дома 1 на 3-й улице 
Соколиной Горы убрали.

Вера КАЗАНСКАЯ

С уличного фонаря 
на 3-й улице Соколиной Горы 
убрали рекламную табличку

ЕСТЬ ВОПРОСЫ, ЖАЛОБЫ, 
ПРЕДЛОЖЕНИЯ?

ПИШИТЕ НАМ: POCHTA@NEWSVOSTOK.RU, 
REDAKTOR-2017@YANDEX.RU 
ЗВОНИТЕ:  (495) 681-3645

На остановке 
«15-я городская 
больница» 

вандалы разбили 
указатель с номерами 
автобусов и расписанием. 
Просьба заменить его.

Михаил,

ул. Реутовская

В Департаменте транс-
порта г. Москвы сооб-
щили, что информаци-

онный указатель марш-
рутов на остановке «15-я 
городская больница» 
восстановлен. Так же 
проверено состояние 
остального оборудова-
ния остановочного па-
вильона, расположен-
ного на Вешняковской 
улице. Кровля павильо-
на, лавочка и урна ис-
правны.

Вера КАЗАНСКАЯ

Указатель на остановке 
на Реутовской восстановили

Сейчас светофор, как ему 
и положено, горит и звенит

Теперь в неположенном месте дорогу не перебежать
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Учат жить 
и общаться

«Восточный округ» 
уже рассказывал о рабо-
те фонда «Синдром люб-
ви», который помогает де-
тям с синдромом Дауна. 
Им необходимо помочь 
научиться говорить, об-
щаться, взаимодейство-
вать с другими людьми. 
Семьям, в которых ро-
дились такие дети, нуж-
но оказать психологиче-
скую поддержку, научить 
правильно ухаживать за 
больными малышами. В 
этом им помогает «Синд-
ром любви» — переда-
ёт собранные средства в 
центр сопровождения се-
мьи «Даунсайд Ап», где 
постоянно можно полу-
чить помощь специали-
стов.

— В центре есть теат-
ральная мастерская и 
медиа лаборатория, — 
говорит пиар-менеджер 
фонда Алла Мишкина. 

— Там занимаются му-
зыкой и йогой, чтобы 
лучше чувствовать своё 
тело. Ребята постарше 

приходят на профори-
ентацию. Проводятся 
встречи и занятия для 
родителей.

Самые лучшие 
подарки

Перед праздниками ра-
боты у сотрудников фон-
да прибавилось. 

— Желающим сделать 
подарок ребёнку с синд-
ромом Дауна мы предла-
гаем оплатить для него 
консультацию или це-
лый курс занятий со спе-

циалистом — психоло-
гом, дефектологом, ло-
гопедом — или подарить 
комплект методических 
материалов, — говорит 
Алла Мишкина. — Для 
акции «Чем дальше в лес» 
мы сделали страничку на 
нашем сайте, где можно 
выбрать подарок. Сред-
ства поступают в центр 
сопровождения семьи 

«Даунсайд Ап». Цель ак-
ции в этом году — собрать 
миллион рублей, тогда 
мы сможем помочь более 
чем тысяче семей, в кото-
рых растут дети с синдро-
мом Дауна.

Руки нужны всегда

В реализации ново-
годних проектов, таких 
как акция по сбору по-
дарков для подопечных 
«Чем дальше в лес», и в 
повседневной текучке 
фонду требуется помощь 
волонтёров. Руки нужны 
всегда: снять фото и ви-
део на мероприятии, по-
мочь подопечным до-
ехать на занятия, подго-
товить макет листовки 
или баннера. Желаю-
щие стать волонтёрами 
фонда могут получить 
информацию по ссылке 
«Как помочь?» на сайте 
sindromlubvi.ru.

Анна ЩЕРБИНИНА

Фонд на 3-й Парковой 
помогает детям с синдромом Дауна
Вы можете принять участие в благотворительных проектах

Недавно «ВО» расска-
зал о проекте «Добрые 
крышечки». Это одна из 
постоянных акций бла-
готворительного фонда 
«Волонтёры в помощь де-
тям-сиротам». Собран-
ные крышки от пласти-
ковых бутылок волонтё-
ры отправляют на заводы 
по переработке пластика, 
заключившие договоры 
с фондом. А полученные 
деньги идут на приобрете-
ние инвалидных колясок 
и других вещей, необходи-
мых детям-инвалидам.

Сегодня стартовал 24-й 
по счёту сбор крышечек, 
на этот раз планируется 
приобрести вертикализа-
тор для трёхлетней Яро-
славы из Московской об-
ласти. 

У Ярославы гидроце-
фалия (водянка голов-
ного мозга) и множество 
сопутствующих диагно-
зов. Малышка имеет ин-
валидность и очень нуж-
дается в планомерном ле-
чении и реабилитации. 

Присоединившись к 
проекту «Добрые кры-

шечки», вы тоже сможе-
те оказать помощь Яро-
славе и десяткам других 
детей.

Пункты приёма кры-
шечек в ВАО находятся 
по адресам: Измайлов-
ский пр., 4а; Никитин-
ская ул., 31, корп. 2; Щёл-
ковское ш., 79, корп. 1.

Подробнее о проек-
те можно узнать на сай-
те благотворительного 
фонда «Волонтёры в по-
мощь детям-сиротам» 
otkazniki.ru.

Оксана МАСТЮГИНА

Поможем тяжелобольной Ярославе

В фонде проводят занятия 
йогой, чтобы дети могли 
лучше чувствовать 
своё тело

На посиделках «Уют-
ки» мастерицы вяжут 
тёплые носки, нарядные 
пледы и другие вещи, 
которые затем переда-
ют подопечным домов 
престарелых, хосписов 
и многим другим. Также 
сюда можно передать вя-
заные изделия, изготов-
ленные дома. Это про-
ект фонда поддержки 
социальных программ 
и инициатив «Лавка ра-
достей».

— Я узнала о благо-
творительном проекте 
от своей одноклассни-
цы. Она всегда увлека-
лась вязанием кукол, а 
недавно на её странице 
в соцсетях я прочитала, 
что она передаёт неко-
торые свои изделия для 
«Уютки», — рассказа-
ла Надежда с Щёлков-
ского шоссе. — Я сей-
час сижу с маленькой 
дочкой дома, многие 
детские вещички вяжу 
сама. Мне понравилась 
такая возможность — 
дарить свою работу для 
благотворительных яр-
марок. 

Недавно «Уютка» ста-
ла победителем кон-
курса грантов «Москва 
— добрый город» сто-
личного Департамента 
труда и социальной за-
щиты.

— В рамках этого 
гранта мы будем рабо-
тать с пожилыми людь-
ми и волонтёрами, обу-
чая их вязанию пледов. 
Наша цель — научить 
как можно больше лю-

дей рукоделию, чтобы 
помочь социализации 
людей пожилого возрас-
та, — рассказала руко-
водитель проекта Ири-
на Седова. 

Если вы захотите при-
нять участие в благо-
творительном проек-
те, можете позвонить 
по тел. 8-906-767-7959 
или зайти на сайт yutka.
lavkafond.ru.

Татьяна ЩЕРБАКОВА

В «Уютке» ждут 
рукодельниц-волонтёров 

Собранные средства идут в том числе и на социализацию детей с синдромом Дауна

Собранные вами крышечки 
помогут Ярославе 
встать на ноги

Не можешь, но хочешь 
вязать пледы? 
В «Уютке» научат
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В ВАО обсуж-
дают проекты 
п л а н и р о в о к 
кварталов по 

программе реновации. 
Собрания участников 
пуб личных слушаний не-
давно состоялись в райо-
нах Северное Измайлово 
и Гольяново. 

Предложения 
передадут 
архитекторам

До собрания участни-
ков публичных слушаний 
познакомиться с предло-
жениями архитекторов 
можно было на экспози-
циях. Проектировщики 
готовят 3D-визуализации 
будущих кварталов, обо-
значают, где и какие зда-
ния планируют разме-
стить. Подробно об об-
лике будущих кварталов 

архитекторы рассказы-
вают на публичных слу-
шаниях. Отдельно про-
ектировщики останав-
ливаются на модерниза-
ции дорог, строительстве 
объектов социальной ин-
фраструктуры, на обеспе-
чении кварталов новыми 
маршрутами обществен-
ного транспорта. 

Задать вопросы, поде-
литься предложениями 
можно как на экспози-
ции, так и на собрании 
участников публичных 
слушаний. Все пожела-
ния в обязательном по-
рядке передают разра-
ботчикам проекта.

Спрашивают 
про парковки 
и дворы

Одна из наиболее попу-
лярных тем на слушаниях 

— наличие в новых квар-
талах достаточного ко-
личества парковок. При 
проектировании архи-
текторы учитывают этот 
момент. К примеру, в ми-
крорайонах 3, 4, 5 райо-
на Гольяново мест для 
парковок будет в два раза 

больше. 
Спрашивают и про пло-

щадь новостроек. По сло-
вам проектировщиков, 
квадратных метров в до-
мах станет больше из-за 
нежилых первых этажей 
и увеличения площади 
квартир, которые будут 
предоставлять при пере-

езде. Прилегающую тер-
риторию у дворов благо-
устроят. Из соображений 
безопасности придомо-
вые территории обеспе-
чат системой видеона-
блюдения.

Проекты предусма-
тривают реконструкцию 

улично-дорожной сети. 
В Северном Измайлове 
проект преду сматривает 
расширение Щёлков-
ского проезда. На со-
брании участников пу-
бличных слушаний жи-
тели поделились сомне-
ниями, не сократится ли 
из-за этого число пар-

ковок. Архитекторы по-
яснили, что дефицита 
мест для машин возник-
нуть не должно, ведь про-
ект предусматривает обу-
стройство вместительной 
автостоянки.

По просьбам 
жителей 
построят ФОК

Благодаря программе 
реновации в Восточном 
округе построят новые 
объек т ы соц иа л ьной 
инфраструктуры. Мест 
в детских садах и шко-
лах хватит для всех де-
тишек. 

В кварталах 37-38 и 39 
Северного Измайлова по-
явятся школа на 700 мест, 
два детских сада на 125 и 
200 мест, детская школа 
искусств на 285 мест. В 
микрорайонах 41-50 бу-

дут построены три новые 
школы на 1550 мест, че-
тыре детских сада на 925 
мест и ещё один учебный 
корпус с дошкольным от-
делением на 550 мест. По-
мимо этого, здесь появят-
ся новая детско-взрослая 
поликлиника на 560 по-
сещений в смену, меди-
цинский центр и школа 
искусств, чего раньше не 
было. 

А в микрорайоне 80 
построят поликлинику, 
ФОК с бассейном и шко-
лу на 925 мест. Таким об-
разом, были учтены по-
желания жителей по 
строительству физкуль-
турно-оздоровительного 
комплекса с бассейном, 
которого в Северном Из-
майлове ждали уже очень 
давно. 

Сергей 

АЛИХАНОВ

Квартиры станут просторными, 
дворы удобными

Придомовые территории 
обеспечат системой 
видеонаблюдения

Что даст реновация жителям округа

8

Слева — предложения архитекторов по новым кварталам района Гольянова, справа — по Северному Измайлову
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В следующем году планиру-
ют открыть станцию «Элек-
трозаводская» Большой коль-
цевой линии. Об этом на пресс-
конференции в информаци-
онном центре Правительства 
Москвы сообщил руководи-
тель столичного Департамен-
та строительства Андрей Боч-
карёв.

— Сейчас специалисты выби-
рают технические решения, ко-
торые будут оптимальны для та-
кого непростого строительства, 
— сказал глава департамента.

Рядом с новой станцией 
«Электрозаводская» планируют 
разбить сквер, обустроить про-
гулочную зону и пешеходный 
мост через Яузу. Параллельно 
будет вестись строительство 
двух соседних станций БКЛ: 
«Авиамоторная» и «Лефортово». 
По словам Бочкарёва, их откро-
ют также в следующем году.

— По темпам строительства 
метро наша столица занима-
ет 1-е место в мире, — подчер-
кнул Андрей Бочкарёв.

Иван ЮЖНЫЙ

Станцию метро «Электрозаводская» 
откроют в 2020 году
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В преддверии 
н о в о г о д н и х 
праздников не-
которые жите-

ли уже начали запасаться 
продуктами. Как в пред-
праздничном ажиотаже 
выбрать товар качествен-
ный, корреспонденту 
«ВО» рассказали специа-
листы Мосветобъедине-
ния. Они ежедневно про-
веряют растительную и 
животную продукцию на 
ярмарках и на рынках.

Говядина — 
красная, свинина — 
розовая

— Вот простые прави-
ла выбора свежего мяса, — 
рассказывает ветеринар-
ный врач 1-й категории 
ГБУ «Мосветобъедине-
ние» Ольга Комарова, ко-
торая 20 лет проработала 
на Преображенском рын-
ке. — Первое, на что надо 
обратить внимание, — это 
цвет. Говядина должна 
быть красной, свинина — 
розовой, телятина — яр-
ко-розовой, а баранина — 
тёмно-розовой. На тушке 
не должно быть кровопод-
тёков и повреждений. Ну и 
понюхать мясо не мешает.

Проведите пальцем по 
куску мяса: если на нём 
есть слизь, значит, нача-
лась бактериальная ин-
фекция.

А вот как выглядит 
тушка молодой курицы: 
кожа — мягкая, светлая и 
нежная, чешуйки на лап-
ках — мелкие и нетвёр-

дые. Кончик грудной ко-
сточки — эластичный и 
легко гнётся.

Берите её за жабры

Свежая рыба отдаёт аро-
матом моря, рассказывает 
эксперт. Если в запахах 
вы не сильны, смотрите 
на жабры. Как правило, у 
свежей охлаждённой рыбы 
жабры ярко-красные. Если 
жабры серые или почер-
невшие, то продукция ис-
портилась. У свежей рыбы 
глаза ясные и прозрачные. 
А вот мутные, ввалившие-
ся или высохшие присущи 
товару лежалому. Чешуя у 
свежей рыбы блестящая, 
чистая, упругая и без сли-

зи; у больной — рваная и 
взъерошенная. Если мы-
шечная ткань легко отхо-
дит от костей, значит, туш-
ку уже замораживали. 

Из чего состоит 
хорошая колбаса

— Натуральная кол-
баса долго не хранится, 
имеет сероватый цвет и 

минимум ингредиентов: 
мясо, вода, соль и специи. 
Всегда изучайте её состав. 
Не стоит брать колбасу с 
усилителем вкуса — глу-
таматом натрия (Е621), а 
тем более с заменителя-
ми мяса — каррагинана-
ми (Е407 или Е407а), ка-
медью и крахмалом. Обо-
лочка варёной колбасы 
должна плотно приле-

гать к фаршу, быть сухой 
и эластичной, без дефор-
мации, натяжек и взду-
тия, — говорит Ольга Ко-
марова. 

А вот белый налёт у 
колбасы натурального 
копчения — это как раз 
хороший признак, он го-
ворит о выделении соли.

Мойте фрукты 
с мылом

— Соленья запреще-
но продавать в металли-
ческой оцинкованной 
таре: можно заразить-
ся ботулизмом. Мутный 
рассол и белый налёт го-
ворят о том, что соленья 
залежались. Овощи вну-
три должны быть не смор-
щенными, не мятыми и 
без трещин, — сообщила 
Ольга Комарова.

Свежие овощи — кар-
тофель, морковь, свёклу 
— выбирайте ровные, без 
трещин и наростов.

Коричневые пятна на 
банановой кожуре гово-
рят о перезрелости и о на-
чале гниения. Лучше та-
кие фрукты не брать: дома 
они начнут разваливать-
ся у вас в руках. Мандари-
ны не должны иметь тре-
щин, помятости, дефор-
мации и особенно голу-
бой плесени.

Фрукты, чтобы они 
дольше хранились, часто 
обрабатывают химика-
тами, поэтому их следу-
ет промыть в проточной 
воде с мылом.

Наталия ГЕРАСИМОВА

Соленья запрещено 
продавать 
в металлической таре: 
можно заразиться 
ботулизмом

Ищите рыбу 
с ясными глазами
Как не ошибиться при выборе продуктов к новогоднему столу

ПРОИСШЕСТВИЯ

В Богородском 
поймали 
лжесоцработницу

В полицию написала за-
явление 90-летняя москвич-
ка, проживающая в доме на 
Открытом шоссе. К ней при-
шла женщина и представи-
лась социальным работни-
ком. Она сообщила о про-
ведении реформы по замене 
денежных средств и попро-
сила пенсионерку показать 
сбережения. Пенсионерка 
достала деньги и украше-
ния, но тут её отвлёк теле-
фонный звонок. Злоумыш-
ленница забрала деньги и 
украшения на общую сумму 
более 2 млн рублей и ушла. 
Сотрудники уголовного ро-
зыска ОМВД по району Бо-
городское задержали пре-
ступницу на Золоторожском 
Валу. В отношении 39-лет-
ней ранее судимой приез-
жей возбуждено уголовное 
дело по статье «кража». 

В Восточном 
Измайлове 
задержали 
наркоторговца

Сотрудники патрульно-
постовой службы полиции 
ОМВД по району Восточное 
Измайлово обратили внима-
ние на каршеринговый авто-
мобиль. Он был припаркован 
на обочине дороги на 106-м 
километре МКАД. За рулём 
находился 25-летний при-
езжий. При осмотре маши-
ны полицейские обнаружили 
поли этиленовые свёртки с 
каким-то веществом. Иссле-
дование показало, что в его 
составе находилось более 1 
кг метилэфедрона. Мужчина 
планировал его сбыть. Его за-
держали и возбудили уголов-
ное дело по статье «покуше-
ние на сбыт наркотического 
средства».

В Гольянове 
обезвредили 
грабителя

Ночью в квартиру, распо-
ложенную на 3-м этаже дома 
на Байкальской улице, раз-
бив окно, проник неизвест-
ный. Он ударил 89-летнюю 
хозяйку, похитил деньги и 
убежал. Через несколько 
минут после звонка в службу 
«102» сотрудники патрульно-
постовой службы полиции 
ОМВД по району Гольяново 
задержали подозреваемо-
го — 27-летнего ранее суди-
мого приезжего. Возбужде-
но уголовное дело по статье 
«грабёж».

Наталия ГЕРАСИМОВА

Воп р о с а м о б е спе-
чения безопасности в 
новогодние и рож де-
ственские праздники 
была посвящена пресс-
конференция в инфор-
мационном центре Пра-
вительства Москвы.

— С префектурами 
организовали 87 спе-
циализированных пло-
щадок для запуска фей-
ерверков. Там есть все 
возможности для пра-
вильного использова-
ния пиротехнических 
изделий — безопас-

ное расстояние и сред-
ства пожаротушения. 
За данными площадка-
ми установлен контроль, 
— сказал зам. начальни-
ка Главного управления 
— начальник Управле-
ния надзорной деятель-
ности и профилактиче-
ской работы Главного 
управления МЧС Рос-
сии по г. Москве Мак-
сим Комаров.

— В этом году опре-
делены 125 мест зим-
него отдыха, в том чис-
ле на воде для крещен-

ских купаний и рыбал-
ки. Охранников парков 
и рабочих ГБУ «Жи-
лищник» обучили при-
ёмам спасения на воде. 
В случае необходимости 
они помогут професси-
ональным и обществен-
ным спасателям, — со-
общил зам. руководи-
теля территориального 
органа — главный госу-
дарственный инспектор 
по маломерным судам по 
г. Моск ве Вла димир 
Волков. 

Кроме того, он расска-

зал, что надо делать че-
ловеку, провалившемуся 
под лёд.

— Нельзя сдаваться. 
Постарайтесь привлечь 
к себе внимание. Не 
ныряйте с головой. Рас-
пространите как мож-
но больше массы тела 
по площади льда. По-
старайтесь перекатить-
ся в безопасную сторо-
ну. Если же вы увидели 
тонущего человека, под-
ползите к нему по льду, 
но не ближе, чем на 3 ме-
тра. Бросьте шарф, пал-

ку или верёвку и с их по-
мощью вытащите его. Он 
должен быстро снять и 
отжать одежду, снова её 
надеть, — посоветовал 
Владимир Волков. 

Безопасным для од-
ного человека считается 
лёд толщиной от 7 сан-
тиметров. Он прозрач-
ный и имеет голубова-
тый отлив. Однако спа-
сатели рекомендуют без 
крайней необходимости 
на лёд не выходить. 

Наталия 

ГЕРАСИМОВА

В Москве появится 87 площадок для фейерверков
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На этапе юниорской 
серии Гран-при по 
фигурному катанию 
в Хорватии танце-

вальная пара Софья Тютюнина 
и Александр Шустицкий — 
воспитанники спортшколы 
«Сокольники» — завоевали се-
ребро. Их тренер мастер спорта 
международного класса, мно-
гократный призёр чемпионатов 
России в танцах на льду Иван 
Шефер ответил на вопросы 
«ВО» о фигурном катании. 

1 Когда стоит 
приводить ребёнка 

в секцию?
— Если хочется достичь зна-

чительных результатов, то в 
четыре года. Обучение начи-
нается с основ одиночного ка-
тания. В парное катание или 
в танцы на льду дети перехо-
дят в девять-десять лет. Одним 
просто больше нравится опре-
делённая дисциплина, другие 
— из-за физических особен-
ностей. Например, в женском 
одиночном катании сейчас 
наиболее востребованы «ком-
пактные» девушки — невысо-
кие, худые. При такой комплек-
ции, как правило, лучше дают-
ся прыжки. Высокой девочке 
с длинными ногами прыгать 
тяжелее, а для танцев на льду 
это не проблема. Здесь важнее 
свойство, которое мы называем 
«катучесть» — умение мягко и 
грациозно скользить, не боять-
ся скорости. Нужны гибкость и 
склонность к обычным танцам. 

2 Кто активнее идёт 
в фигурное 

катание — мальчики 
или девочки?

— Девочки. У нас, в спорт-
школе, в группе из 20 человек 
обычно бывает 15-18 девочек. 
Пару лет назад была даже та-

кая практика: мальчиков пя-
ти-семи лет приводили в сек-
цию, чтобы они научились хо-
рошо кататься, и впоследствии 
переводили их в хоккей. 

3  Правда ли, 
что начинающие 

фигуристы 
часто простывают?

— Наоборот. Любой спорт 
закаляет организм, а фигур-
ное катание — вдвойне. На-
пример, я в детстве простывал 
довольно часто, а когда стал за-
ниматься на катке, болеть поч-
ти перестал. Риски для здоро-
вья фигуристов — это травмы. 
Растяжений и ушибов не избе-
жать даже при любительских 
занятиях. Переломы тоже слу-

чаются. Особенно осторожным 
надо быть в переходном возрас-
те. Бывает, что ребёнок быстро 
прибавил в росте, но колени и 
суставы ещё хрупкие и не при-
способлены к новой нагрузке. 
Чтобы минимизировать трав-
мы, детей учат правильно па-
дать. Умение группироваться, 
беречь голову отрабатывается 
до рефлекса. 

4  Можно ли 
совмещать 

интенсивные тренировки 
с учёбой?

— Спорт высоких достиже-
ний требует очень много вре-
мени. Но дети и юниоры впол-
не успевают учиться. Напри-
мер, у нас в спортшколе по че-

тыре тренировки пять дней 
в неделю. Две на льду и две в 
зале: хореография, ОФП или 
танцы. Но начинаются они 
рано. Мои ребята занимаются 
с 8.15 до 14.30. То есть вся вто-
рая половина дня остаётся на 
учёбу. Правда, график придёт-
ся брать индивидуальный или 
переходить на домашнее обу-
чение. Кстати, юным фигури-
стам, как правило, школьная 
программа даётся лучше, чем 
многим сверстникам. Ребята 
с раннего детства привыкают 
к дисциплине, к ответствен-
ности, и наряду с физическим 
развитием интеллектуальное 
тоже ускоряется. 

5  К чему должны 
быть готовы 

родители, которые хотят 
вырастить чемпиона?

— Им надо быть готовым 
к сложному режиму ребёнка 
и к всесторонней моральной 
поддержке. Здоровое пита-
ние — обязательно. Но не ме-
нее важно, чтобы родители не 
мешали тренировочному про-
цессу. Мы нередко слышим от 
них самые разные советы: «Вы 
уж с моим помягче, не нагру-
жайте» или: «Давайте интен-
сивнее, ещё и дома позанима-
емся». Понятно, что родители 
хотят помочь. Но тренер всег-
да ищет к ребёнку индивиду-
альный подход. И работая с 
ним каждый день, лучше ви-
дит, как организовать процесс: 
когда дать нагрузку посерьёз-
нее, а когда передохнуть, кому 
усилить хореографию, а кому 
— катание. 

Ксения ФИРСОВА

В соло важнее прыжки, 
в парах — скольжение

Прыжки 
лучше даются 
«компактным» 
девушкам — 
невысоким, 
худым

Пять вопросов о фигурном катании тренеру спортшколы «Сокольники»

Уникальная библио-
тека нового формата от-
крылась в Измайлове, её 
книжный фонд помог-
ли сформировать юные 
читатели из разных го-
родов России. В рам-
ках конкурса «Путевая 
книжка», который про-
ходил с 5 ноября по 5 де-
кабря, дети писали отзы-
вы о любимых произве-
дениях и рекомендовали 
книги для путешествий. 
Они и составили фонд 

новой «Библиотеки впе-
чатлений» на 4-й Парко-
вой ул., 12, корп. 1. Пока 
в него вошло около тыся-
чи книг.

 — Это первая библиоте-
ка в Москве, для которой 
книги закуплены по жела-
нию читателей. В состав-
ленном детьми списке ли-
дировали рассказы Пуш-
кина, сага о Гарри Пот-
тере, книги Волкова и 
Успенского, а также про-
изведения ряда современ-

ных авторов, — рассказала 
заведующая отделом ком-
плектования библиотек 
ВАО Екатерина Жукова.

В помещении новой 
биб лиотеки, кроме чи-
тального зала, есть твор-
ческие мастерские, клас-
сы для занятий языками. 
Для малышей оборудова-
ли игровую зону, в зоне 
отдыха можно пользо-
ваться телевизором и но-
утбуками. 

Елена НЕЧАЕВА

Фонд библиотеки в Измайлове 
помогли сформировать читатели

Среди детских предпочтений 
оказались и Пушкин, 
и Гарри Поттер
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на большом льду
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Наступающий 
2020 год по вос-
точному кален-
дарю — год 

Крысы. А крысы — это не 
только серые грызуны-
вредители. Есть ещё и до-
машние декоративные 
крысы — умные, милые, 
жизнерадостные, кото-
рые радуют своих хозяев 
забавными трюками. Вот 
именно такая необычная 
крыса по кличке Арес жи-
вёт по соседству с нами. 

Вверх ногами 
по канату

Арес необычен ещё и 
тем, что он достаточно 
редкой породы: сфинкс. 
То есть, как и кошки-
сфинксы, лишён шер-

сти. А ещё он настоящий 
спортсмен: на регуляр-
но проходящем в парке 
«Сокольники» фестива-
ле «Усатые звёзды» удив-
ляет посетителей умени-
ем ходить по канату — и 
как обычный канатохо-

дец, и вися вниз головой, 
как альпинист, перебира-
ющийся через пропасть. 

— Арес очень сообрази-
тельный, всё схватывает 
на лету, — рассказывает 
его хозяйка — студентка 
5-го курса ветеринарной 

академии им. Скрябина 
Анастасия Нелковская. 
— Сейчас готовимся к 
домашнему новогоднему 
шоу: Арес примерит ма-
ленькие «рожки» и будет 
тянуть санки Деда Мо-
роза.

Скромное обаяние 
крысы

Арес очень обаятель-
ный. Когда он приехал 
к Анастасии из Мурома, 
быстро сумел располо-
жить к себе всех осталь-

ных её питомцев — кош-
ку и двух той-терьеров. А 
одна из собак даже взяла 
над малышом шефство: 
вылизывала, всё время 
держалась рядом. И даже 
сейчас, когда Аресу уже 
исполнился год, если его 

выпускают побегать по 
дивану, всё время стара-
ется не подпускать его к 
краю: волнуется, как бы 
не упал.

И конечно же Арес 
очень любит свою хо-
зяйку. Когда Анастасия 
после даже недолгой от-
лучки возвращается до-
мой, он вскакивает, под-
бегает к решётке клетки 
(в основном Арес живёт в 
клетке), встаёт на задние 
лапки, а передние тянет 
к Анастасии сквозь пру-
тья. Схватит за одежду 
и тащит к себе изо всех 
сил.

Модные джинсы 
для хозяйки

Как и всякая звезда, 
Арес иногда не прочь 
устроить какую-нибудь 
экстравагантную выход-
ку. Например, может на 
прогулке, когда его выпу-
скают из клетки, вообра-
зить себя Тарзаном и на-
чать скакать по комнат-
ным растениям, как по 
пальмам. Или возьмётся 
кидаться посудой — вы-
брасывает из клетки по-
илку. 

— Однажды Арес до-
брался до моих джин-
сов… И теперь у меня са-
мые модные штаны — в 
мелкую дырочку, — сме-
ётся Анастасия.

Алексей 

ТУМАНОВ

Лысый, но симпатичный
Редкая крыса-сфинкс с 9-й улицы Соколиной Горы готовится к новогодним праздникам

Более 15 тысяч участ-
ников собрал в парке 
«Сокольники» фести-
валь «Московское долго-
летие-2020».

Праздник открыл ко-
стюмированный бал на 
катке «Лёд», мастер-класс 
на котором дала россий-
ская певица — а в про-
шлом фигуристка — Анна 
Семенович.

В течение двух дней для 
участников фестиваля 
работали многочислен-
ные студии, в которых 
можно было научить-
ся делать новогодние от-
крытки, талисманы для 
дома и даже «напиток 
долголетия». На главной 
аллее парка уличные ар-

тисты устроили театрали-
зованное шествие. Были 
открыты чайные домики, 
в которых всех желающих 
угощали чаем с лимоном, 
имбирём, чабрецом.

Большой популярно-
стью пользовалась ре-
зиденция Деда Мороза, 
откуда можно было бес-
платно отправить от-
крытку своим родным и 
близким в любую точку 
страны.

На главной сцене вы-
ступили Дмитрий Ма-
ликов, Татьяна Булано-
ва, Ольга Кормухина, 
Татьяна Овсиенко, Гри-
горий Гладков, группы 
«Земляне» и «Песняры».

Татьяна ЗЕЛЕНОВА

Из «Сокольников» можно было отправить 
бесплатные открытки в любую точку страны

Арес быстро 
подружился 
с домашними 
питомцами — 
кошкой и двумя 
собачками

Настя и Арес 
скучают друг 
без друга

В префектуре ВАО состоялось за-
седание президиума Совета ветера-
нов округа. Участники встречи под-
вели итоги работы медицинской ко-
миссии Совета, обсудили ряд других 
вопросов.

— В нашем округе на данный момент 
проживают 966 участников и инвали-
дов войны, из них 181 одиноко прожи-
вающий. Адресная помощь и забота о 
ветеранах являются приоритетным на-
правлением работы нашей комиссии, 
— отметила председатель обществен-
ной медицинской комиссии Совета ве-
теранов ВАО Рада Кряжевская.

Она сообщила, что для маломо-
бильных и лежачих пациентов в вось-
ми поликлиниках округа организован 
сестринский патронаж. По инициати-
ве главврачей нескольких поликлиник 
округа и больницы им. Мухина в этих 
учреждениях было проведено специ-
ализированное обследование и лече-
ние ветеранов. 

По словам Кряжевской, остаёт-
ся ряд вопросов, которые беспокоят 
ветеранов. В первую очередь это до-
ступность в некоторых филиалах по-
ликлиник узких специалистов, таких 
как невролог. Представитель столич-
ного Департамента здравоохранения, 
присутствовавший на заседании, по-
яснил, что согласно постановлению 
Правительства Москвы со следую-
щего года в каждом филиале поли-
клиник будут работать все специали-
сты первого и второго уровня — не-
врологи, офтальмологи, отоларинго-
логи, урологи, хирурги.

Сейчас в округе полным ходом идёт 
подготовка к празднованию 75-летия 
Победы. Жителей ВАО будут инфор-
мировать обо всех мероприятиях на 
сайте префектуры vao.mos.ru и на сай-
тах управ, кроме того, для Совета ве-
теранов округа будет разработан соб-
ственный сайт.

Елизавета СЕРЕБРЯНСКАЯ

Совет ветеранов ВАО подвёл итоги года

На главной аллее парка участников праздника 
веселили уличные артисты
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Каждый второй 
ствол для 8 млн 
пистолетов-пу-
лемётов Шпа-

гина (ППШ), собранных 
в 1941-1945 годах, был из-
готовлен на Московском 
инструментальном заводе 
(МИЗ), расположенном в 
районе Соколиная Гора. 
Как и чем жил завод и его 
труженики в годы войны, 
корреспонденту «ВО» рас-
сказал старожил МИЗа, 
зам. директора по разви-
тию предприятия Виктор 
Иванович Помазков.

Работали и жили 
на заводе

В ноябре 1941-го из Го-
сударственного комите-
та обороны на завод при-
шло задание на изготов-
ление стволов для ППШ 
— продукции, которой 
предприятие до этого ни-
когда не выпускало. Уже в 
декабре на предприятии 
выточили и отправили 
на сборочные конвейеры 
около 15 тысяч стволов.

— Производство ство-
лов для стрелкового ору-
жия — сложное в тех-
ническом отношении 
— было освоено, как го-
ворится, с ходу. Специа-
листами, оборудованием 
и первыми заготовками 
МИЗу помогли Тульский 
и Ковровский оружейные 
заводы, — рассказывает 
Виктор Иванович.

— Если в июне 1942 
года произвели 25 тысяч 
стволов, то в октябре за-

вод выдавал на-гора 100 
тысяч штук! Если в июне 
1942 года время изготов-
ления одного ствола со-
ставляло 76 минут, то в 
октябре — 17,5 минуты. 

Многие высококвали-
фицированные работ-
ники в годы войны были 
переведены на казармен-
ное положение и в бук-
вальном смысле жили на 
заводе.

Давали отвар хвои

— К осени 1941-го из 
полутора тысяч мизов-
цев, работавших до вой-
ны на заводе, осталось 

около 400 человек. В кон-
це того же года на рабо-
ту были приняты 357 че-
ловек. При этом из них — 
182 подростка до 18 лет, то 
есть больше половины, 
— подчёркивает Виктор 
Иванович.

— Работали мы без вы-
ходных, по 11 часов, — 
вспоминает А лексан-
дра Ефимовна Корот-
кова, проработавшая на 
МИЗе с января 1942 года 
по 1996-й. — Когда при-
ходили на смену, заходи-
ли в буфет, где нам давали  
отвар хвои. Кроме рабо-
ты у станка, мы были ещё 
сандружинницами. Ког-

да объявляли тревогу, бе-
жали в медпункт. После 
ночной смены ходили де-
журить в подшефный го-
спиталь.

Герой Советского 
Союза — мизовец

В первые же дни вой-
ны на фронт и в народ-
ное ополчение ушли бо-
лее 500 заводчан. Более 
100 мизовцев погибли на 
полях сражений. Среди 
них был и Василий Ни-
колаевич Гречишкин.

На МИЗе Василий Гре-
чишкин работал слеса-
рем-лекальщиком. В 20 

лет по комсомольско-
му набору ушёл в Крас-
ную армию, затем окон-
чил морскую школу лёт-
чиков. Воевать начал 22 
июня 1941 года в соста-
ве 2-й смешанной авиа-
ционной дивизии, ле-
тал на бомбардировщике 
АНТ-40 (СБ). В октябре 
1941 года 44-й бомбар-
дировочный авиацион-
ный полк зам. командира 
эскадрильи Гречишки-
на перебазировался под 
Ленинград, где лётчики 
получили новые самолё-
ты — пикирующие бом-
бардировщики Пе-2. Ва-
силий Гречишкин при-

нимал участие в обороне 
Ленинграда, в Тихвин-
ской и Синявинской на-
ступательных операциях. 
30 сентября 1943 года под 
Ленинградом Пе-2 Гре-
чишкина был подбит зе-
нитным огнём вражеской 
артиллерии. Горящий са-
молёт гвардии майор на-
правил на позицию вра-
жеской батареи и совер-
шил её наземный таран.

4 февраля 1944 года Ва-
силию Николаевичу Гре-
чишкину посмертно при-
своили звание Героя Со-
ветского Союза.

Иван 

ЮЖНЫЙ

Стволы для ППШ делали 
на Большой Семёновской
Рабочие Московского инструментального завода в годы войны трудились по 11 часов подряд

За четыре месяца 
1942 года выпуск стволов 
увеличился в четыре раза
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ЕСТЬ ВОПРОСЫ, 
ЖАЛОБЫ, 
ПРЕДЛОЖЕНИЯ?

ПИШИТЕ НАМ: 
POCHTA@
NEWSVOSTOK.RU, 
REDAKTOR-2017@
YANDEX.RU 

ЗВОНИТЕ: 
(495) 681-3645

Зам. директора МИЗа 
Виктор Иванович Помазков 
у стендов заводского музея

Производство стволов для стрелкового оружия 
освоили на заводе с ходу
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Настольные 
игры на Большой 
Черкизовской

Игротека «ИгроПункт» в 
Российской государствен-
ной библиотеке для молодё-
жи (ул. Большая Черкизов-
ская, 4, корп. 1) приглашает 
25 декабря в 19.00 всех же-
лающих сразиться в настоль-
ные интеллектуальные игры. 
Уровень игроков не имеет 
значения. Вход свободный.

Экоэкскурсия 
в Кускове

На экскурсию «Природа и 
цивилизация» приглашает 
школьников 25 декабря в 
12.00 «Экошкола «Кусково» 
(3-я Музейная ул., 40, стр. 1). 
Они смогут совершить вир-
туальное путешествие по 
заповедным уголкам Рос-
сии. Также участники экс-
курсии в ходе игры смогут 
создать виртуальный город 
будущего. С собой необходи-
мо иметь сменную обувь или 
бахилы. Тел. (495) 370-0750. 

Вечер Гумилёва 
на Сталеваров

Поклонников творчества 
Николая Гумилёва ждут 
23 декабря в 14.00 в клу-
бе ЮНЕСКО «Сфера» (ул. 
Сталеваров, 18, корп. 1). 
Там пройдёт лекция о жиз-
ни и творчестве поэта. Так-
же гостям покажут отрывок 
из спектакля «Николай Гу-
милёв». Тел. (495) 302-7374. 
Вход свободный. 

Алексей ТУМАНОВ

АФИША

 Побывать в ки-
тайском городе 
Харбине, посе-

тить новогодний фести-
валь скульптур изо льда 
теперь можно не уезжая 
из Москвы. В парке куль-
туры и отдыха «Соколь-
ники» открылся малень-
кий Харбин, и все жела-
ющие на центральной ал-
лее смогут полюбоваться 
творениями китайских 
мастеров.

Драконы и люди

— Харбинский фести-
валь ледовых и снежных 
скульптур — крупней-

ший «ледяной» фести-
валь в мире, — рассказа-
ли в пресс-службе кон-
грессно-выставочного 
центра «Сокольники». 
— И вот сегодня он про-
водится в нашей столи-

це. Фестиваль посвящён 
70-летию установления 
дипломатических отно-
шений между Китаем и 
Россией.

Гости парка смогут 
увидеть разные скульп-
туры, например тради-
ционных китайских дра-
конов, фигуры людей и 
животных, огромные 
ледовые панно. Вечером 
они будут переливаться 
всеми цветами радуги в 
лучах специальной под-
светки. Все скульптуры 
выполнены китайски-
ми мастерами из Харби-
на. По масштабам фести-
валь в «Сокольниках», 

конечно, будет уступать 
харбинскому, где фигуры 
поистине монументаль-
ных размеров, но всё рав-
но он впечатляет: разме-
ры панно и скульптур — 
по 2-3 метра.

Погода не помеха

Большие ледяные бло-
ки для скульптур пре-
доставила специальная 
фирма по производству 
льда. Правда, как рас-
сказали в пресс-службе, 
мастерам пришлось ра-

ботать по ночам, когда 
температура ниже нуля. 
Ведь рисунок на поверх-
ности блоков доволь-
но тонок и наносить его 
можно только на твёр-
дый лёд. Зато теперь ле-
дяные шедевры гото-
вы. Согласно прогнозам 

установится устойчивая 
минусовая температу-
ра, и площадка фести-
валя будет радовать по-
сетителей парка до 15 ян-
варя. Вход на площадку 
свободный.

Алексей 

ТУМАНОВ

Ледовые панно по вечерам 
будут переливаться всеми 
цветами радуги благодаря 
специальной подсветке

Маленький Харбин 
появится в «Сокольниках»
В парке культуры откроется фестиваль ледовых скульптур

Всех желающих не-
обычно украсить к Но-
вому году свой дом при-
глашает 30 декабря в 11.30 
клуб ЮНЕСКО «Сфе-
ра» (ул. Сталеваров, 18, 
корп. 1). Здесь пройдёт 
бесплатное занятие кур-

са «Дизайн интерьера».
— Специалисты курса, 

профессиональные ди-
зайнеры-архитекторы, 
расскажут, как ориги-
нально и стильно укра-
сить квартиру, отойдя 
от привычных стерео-

типов — снежинки, фо-
нарики, шары, мишура, 
— рассказали организа-
торы курса. — Они от-
кроют секреты освеще-
ния, использования цве-
та и формы самых раз-
ных предметов обихода. 

Всё это поможет преоб-
разить ваш дом в пред-
дверии праздников.

Посетители получат 
практические навыки 
декора интерьера, попро-
буют воплотить в жизнь 
самые необычные нова-

торские идеи, по-новому 
взглянув на своё жилище.

Алексей ТУМАНОВ

Тел. для справок 
и обязательной записи: 
8-903-297-3848, 
(495) 302-7374

На улице Сталеваров научат стильно украшать квартиру к Новому году

Смотрите 
подробности 
на сайте

NEWSVOSTOK.RU  

Традиционные 
китайские драконы 
и другие скульптуры 
создаются из больших 
ледяных блоков
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Самые крупные 
п р ом ы ш лен-
ные предприя-
тия на берегах 

Яузы в границах совре-
менного Восточного ад-
министративного округа 
располагались на Преоб-
раженской набережной. В 
основном их возвели в 
конце ХIХ века. А возле 
Матросского моста со-
хранилась и более древ-
няя постройка — фабри-
ка парусины, основанная 
Петром I.

В середине XVIII века 
фабрику перевели из Мо-
сквы в Новгород, корпуса 
бывшего Хамовного дво-
ра сначала приспособи-
ли под матросский бога-
дельный дом для ветера-
нов флота, а в 1785 году в 
них открылась Екатери-
нинская богадельня. 

В 1812 году и во время 
Первой мировой войны 
в богадельне устраивали 
госпиталь для раненых 
воинов.

После Октябрьской ре-
волюции учреждение пе-
решло в ведение Москов-
ского отдела социального 
обеспечения с переиме-

нованием в Дом инва-
лидов им. Радищева, а в 
1929-1930-х годах сюда за-
селили студентов МГУ.

«До тех пор пока сту-
денты не перебрались в 
роскошные «хоромы» в 
высотном здании МГУ 
на Ленинских горах, они 
жили по несколько чело-
век в одной комнате, где 
не было другой мебели, 
кроме кроватей, под ко-
торыми в чемоданах хра-
нились личные вещи» — 
так описывает быт обще-
жития Андрей Грачёв, 
автор книги о Михаиле 
Горбачёве. Генеральный 
секретарь ЦК КПСС, пер-

вый и последний прези-
дент СССР Михаил Сер-
геевич Горбачёв, будучи 
студентом, жил в обще-
житии на Стромынке.

Современный вид зда-
ние приобрело после ре-
конструкций советско-
го периода: сначала над-
строили два этажа, а за-
тем снесли угловую часть 

для расширения ули-
цы Стромынки во вре-
мя строительства нового 
Матросского моста.

Сейчас в здании рас-
полагается Московский 
гос университет прибо-
ростроения и информа-
тики (МГУПИ).

Евгений 

ЧЕСНОКОВ

Михаил Горбачёв 
в студенческие годы 
жил на Стромынке

В 1812 году в богадельне 
устроили госпиталь 
для раненых воинов

Стромынка, 20, — бывшая 
полотняная фабрика

Студенческое 
общежитие 
на Стромынке. 
1951 год

Раненые в палате госпиталя 
в матросской богадельне. 1914 год 

ФОКУС ИСТОРИИ
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 С 1 по 10 января са-
мый трудный вопрос: 
«Какой сегодня день не-
дели?»

 Некоторые люди ездят 
на новых автомобилях, по-
тому что в метро в кредит 
не пускают.

 3 января человек на 80% 
состоит из майонеза.

 В инфекционном отде-
лении больницы кто-то за-
разительно засмеялся.

 Как отличить филоло-
га в толпе? Помахайте 
ему рукой. Если он маха-
ет в ответ, то это не фи-
лолог. Филологи в ответ 
машут.

 Наушники изобрели для 
того, чтобы мы за год не 
забывали, как распутывать 
гирлянды.

 Объявление в газете:
«Хотите зажигать всю ночь? 
Вам к нам! В котельную №8 
срочно требуются кочегары!»

 На ресепшене кошачье-
го отеля:
— Мы можем предложить 
для вашего питомца кар-
тонную коробку за 30 дол-
ларов, корзину для бе-
лья за 50 долларов. Так-
же у нас есть пентхаус за 
125 долларов — верх холо-
дильника.

АНЕКДОТЫ

 Жюри подвело итоги фотоконкурса 
«Я люблю Восточный округ».
Победителем стала Любовь Алек-

сандрова со снимком, на котором запечат-
лён байкер в обновлённом Черкизовском дет-
ском парке.

2-е место присуждено Сергею Ашмарину 
с фотосюжетом «Закат на Святом озере». 3-ю 
премию получил Вадим Смирнов, признав-
шись в любви к парку «Сокольники».

Лауреатов конкурса ждут в редакции призы.
Мы объявляем о начале нового читательско-

го фотомарафона длиной в целый 2020 год. 
Тема нового конкурса — «Братья меньшие».

Дорогие читатели! Поздравляем вас с на-
ступающим Новым годом и ждём интересных 
снимков, на которых запечатлены ваши до-
машние питомцы. Место и время съёмок зна-
чения не имеют. Главное, чтобы сюжеты были 
креативными, свежими, необычными.

Ваш «ВО»

В парке «Измайлово» 
спасли кряквуЛауреатов читательского 

фотоконкурса ждут призы
1

2

3

Пострадала 
в Новогирееве

11 декабря в девятом часу 
утра семнадцатилетняя девуш-
ка переходила Утреннюю ули-
цу напротив дома 10, корп. 1, 
по нерегулируемому переходу. 
Её сбил легковой автомобиль, 
ехавший со стороны 1-й Влади-
мирской улицы в направлении 
Новогиреевской. Водитель с 
места происшествия уехал. По-
страдавшая обратилась в боль-
ницу с травмой ноги. Вскоре по-
лицейским удалось задержать 
водителя. Оказалось, что наезд 
совершила 42-летняя житель-
ница Подмосковья, управляв-
шая автомобилем «Ситроен».

Столкнулись 
на 11-й Парковой

11 декабря в шестом часу ве-
чера 33-летний водитель «Шко-
ды Рапид» ехал по 11-й Парко-
вой улице со стороны Щёлков-
ского шоссе. Поворачивая на 
Сиреневый бульвар, он не про-
пустил встречный «Мицуби-
си Лансер», следовавший по 
11-й Парковой со стороны Из-

майловского бульвара. Маши-
ны столкнулись. В результате 
27-летний водитель «Мицуби-
си» получил травму головы, а 
полуторагодовалый мальчик, 
ехавший в этом же автомоби-
ле сзади слева в специальном 
детском кресле, — сотрясение 
мозга и травму живота. Постра-
давших доставили в больницы.

Не пропустил автобус 
в Косино-Ухтомском

13 декабря в девятом часу 
вечера восемнадцатилетний 
водитель, управляя автомоби-
лем ВАЗ-2114, ехал по Посел-
ковой улице со стороны ули-
цы Камова. На перекрёстке 
со Златоустовской улицей он 
не выполнил требование зна-
ка «Движение без остановки 
запрещено», не пропустив ав-
тобус ЛиАЗ 772-го маршрута, 
шедший со стороны Каскад-
ной по главной дороге. Прои-
зошло столкновение, пассажир 
ВАЗа получил сотрясение моз-
га и ушиб бедра. Молодого че-
ловека доставили в больницу. 
В автобусе никто не пострадал.

ОГИБДД УВД по ВАО

ДТП

Дикую утку, у которой отсут-
ствовала часть маховых перьев 
на правом крыле, обнаружили 
специалисты Мосприроды на 
реке Серебрянке в природно-
историческом парке «Измай-
лово». 

— Серебрянка замерзает зи-
мой, поэтому было решено пере-
везти крякву на ближайший не-

замерзающий водоём — в Ива-
новский отстойник, — рассказа-
ли в пресс-службе Мосприроды. 
— Надеемся, спасённая птица 
быстрее реабилитируется в бо-
лее безопасной среде. По край-
ней мере всего лишь спустя пол-
часа после того, как специали-
сты выпустили крякву, её уже 
было трудно обнаружить в стае 
сородичей.

Алексей ТУМАНОВ

ЖИВОЙ УГОЛОК

Я ЛЮБЛЮ ВОСТОЧНЫЙ ОКРУГ

Утку перевезли 
на соседний 
незамерзающий 
пруд
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